



ARANJUEZ
Ayuntamiento del Real Sitio y Villa

BANDO

LOS AYUNTAMIENTOS DE LA CUENCA DEL TAJO UNIDOS EN DEFENSA DEL RÍO

Aranjuez emprenderá acciones judiciales contra el Plan Hidrológico del Tajo

Ribereñas, Ribereños, Arancetanas, Arancetanos:

El Pleno de la Corporación Municipal, en sesión extraordinaria del pasado 4 de febrero, aprobó por Unanimidad una Propuesta Institucional que muestra el rechazo de los grupos políticos al Real Decreto 1/2016 de 19 de enero, por el que se aprueba definitivamente el Plan de la Demarcación Hidrográfica del Tajo, adoptando acciones judiciales contra el mismo, junto a otros ayuntamientos de la Cuenca del Tajo.

En este sentido, en el día de ayer, los alcaldes y alcaldesas de la Cuenca, reunidos en la localidad toledana de Talavera de la Reina, firmamos un Manifiesto que recoge el sentir de los vecinos y de las asociaciones ciudadanas y critica la situación de dejadez por parte de las administraciones responsables de la gestión del río, así como la necesidad de adaptar la legislación española de aguas a las directivas europeas y en especial a la Directiva Marco del Agua. En los últimos años se han multiplicado las acciones contra el Trasvase Tajo Segura y en defensa del cumplimiento de la normativa de aguas por parte del actual plan de cuenca, interponiendo recursos y quejas ante la Comisión y el Parlamento Europeos, demostrando la vulneración de varias directivas por parte del Estado, entre ellas la de Aguas, Aves y Hábitats, en la gestión del Tajo.

Ante la situación que atraviesa el Tajo y en la necesidad de seguir trabajando por la recuperación de su uso por la ciudadanía, y las posibilidades de emplear sus recursos para el desarrollo económico y social de la propia cuenca hidrográfica, las alcaldesas y los alcaldes de la cuenca del Tajo firmantes del Manifiesto, apoyamos las reivindicaciones de las plataformas ciudadanas, trasladamos a los eurodiputados de la Comisión de Peticiones su preocupación por el estado del río, y exhortamos a los Gobiernos de España y Portugal a la recuperación real y efectiva del Tajo y sus ríos afluentes, revirtiendo la situación creada a partir de los años 80 del pasado siglo.



Cristina Moreno Moreno
Alcaldesa Presidenta

Aranjuez, 5 de febrero de 2016